

## 浴衣を着てみよう

平成22年7月24日開催

参加者18人

浴衣の着付けと日本の伝統を守るあいさつの仕方を学びました。

ほとんどの子どもたちは、自分で浴衣を着た経験がありませんでしたが、講師の先生や保護者の方に少し手伝ってもらいながら、頑張って着ることができました。

浴衣姿の子どもたちは、いつもよりおしとやかになっていました。



ゆかたをきて、たくさんならったから、こんどおまつり  
のときに、ゆかたをきておで  
かけてみたいと思いますし  
た。

板橋小学校 2年  
山田 なつみ

## ビーズ工作

ストラップを作ろう

平成22年7月31日開催

参加者57人

低・高学年にわけてビーズ工  
作をしました。

きれいなビーズでかわいいス  
トラップ作りに挑戦しました。

少し難しい所もありましたが、  
みんなよく集中し、頑張って作  
り上げました。



ちよつとむずかしかった  
り、こまかいところもあった  
けど、おかあさんとやったら  
むずかしいところもできまし  
た。とってもたのしかったで  
す。またつくりたいです。

小張小学校 2年

えなみ なな

## おもしろ理科先生の実験

鳥の飛ぶしくみを知ろう

平成22年11月27日開催

参加者99人

鳥はどうやって飛んでいるの  
か、模型を作って実際に飛ばし  
ながらとても楽しく学びまし  
た。また、講師の先生が撮ったつ  
くばみらい市に生息する野鳥の  
写真を見ながら、自分たちが住  
んでいる市にもこんな自然があ  
るということをあらためて知る  
ことができ、感心していました。

最後に本物の鷹を外に飛ばし  
て見せてくれ、間近に見た子ど  
もたちはとても貴重な体験をす  
ることができました。



鳥の知らなかったことを教  
えてもらったので楽しかった  
です。

たくさんメモをしたので、  
家の人や友達にも教えてみた  
いと思いました。

おもちゃは作りやすくて、

とても楽しかったし、友達も  
3人できたのでよかったです。

十和小学校 4年

岡野 莉子

## 和太鼓に挑戦

平成22年12月11日開催

参加者30人

林蔵太鼓保存会の方々を講師  
に迎えて、和太鼓に挑戦しまし  
た。

迫力ある和太鼓の音に驚きな  
がら、一生懸命練習し、最後は  
はグループ毎に立派に演奏を披  
露することができました。

最後に決めのポーズをとった  
時の誇らしい顔がみんな輝い  
ていました。



今日は、やる曲をきいた時  
に、「こんなに上手なえんそう  
できるかなあ」「だいじよう  
ぶかなあ」と心配してしまし



和太鼓に挑戦中

た。でも、一緒にたたいた女  
の子と、たいこを教えてくれ  
る人たちが、とてもいっしょ  
うけんめいだったので、とて  
も楽しくできました。

福岡小学校 4年

中島 萌々子

## そば打ちに挑戦

平成22年12月11日開催

参加者20人

子どもたちが本格的なそば打  
ちに挑戦しました。

初めてやる作業にとっても慎重  
になりながら、班ごと協力して、  
とてもおいしいおそばが出来上  
がりました。



はじめてそばを切ったとき  
に、細くなったりふとくなつ  
たりして、うまくできません  
でした。でも、ゆでてみんな  
で食べてみると少しかたかつ



世界に一つだけのコースター作成中

けれど、自分たちが打ったそ  
ばは、今まで食べたそばの中  
で一番おいしくて、心の中の  
ぜっぴんのそばでした。

また、みんなで力をあわせ  
てそばを作りたいです。

小張小学校 3年

さかい あまね

## 押し花でオリジナル コースターを作ろう

平成23年1月22日開催

参加者23人

押し花を使って素敵なコース  
ターやしおりを作りました。

どんな組み合わせで配置はど  
うしようか、子どもたちが一生  
懸命考えて出来た作品は、どれ  
も個性的で、とても素敵なもの  
でした。

大人とは違う、子どもたちの  
素晴らしい感性に驚きました。



今日はコースターやしおりを  
をつかって、すごく楽しかつ  
たです。細かい作業がむずか  
しかったけれども、やりとげ  
られたことがうれしかったで  
す。しおりは、友達や家族に  
見せたりして、ちょうだいと  
言われたらあげたいと思いま  
す。

谷井田小学校 4年

倉田 葉月